

UPDATE

Bezirksschule Zelgli Aarau



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wenige Wochen trennen vom Ende des Schuljahrs – und vom Auftakt zum nächsten. Ein Jahr, in dem nicht zuletzt für die hier Schreibenden vieles neu war, aber auch für alle jene, die mit täglich mit ihnen arbeiten. Wir werden in einem Videocall Mitte August von unseren Eindrücken berichten.

Marion Fischer & Marius Schneider, Co-Schulleitungen

ZAHLEN, ZAHLEN

Wie schon im Frühjahr vorausgesagt, bleibt schulorganisatorisch alles beim Alten. Also weiterhin je acht Abteilungen pro Schuljahr und damit insgesamt 24 Klassen und gut 550 Schülerinnen und Schüler. 50% von ihnen kommen aus Aarau, knapp ein Viertel aus Erlinsbach, 20% aus Küttigen/Rombach, der Rest aus Biberstein und Buchs. Gut 50 Lehrpersonen unterrichten die etwas mehr als 1000 Jahreslektionen. Unsere Schule wird weiblicher: von den etwa 180 Neueintretenden sind 57% weiblich und künftig 55% über alle Klassen gesehen. Weitere Informationen zu personellen Veränderungen wie auch solche zu den Stundenplänen finden sich auf der Folgeseite

THEMENWOCHE

Da die KSAB ab 2025 am ersten Tag nach den Frühlingsferien einen Weiterbildungstag für ihre Kollegien einführt, verliert die Themenwoche ihren angestammten Platz. Sie findet nun erstmals im Juni statt – in der zweitletzten Woche des Schuljahres. Auf das Schneesportlager und die Verbindung zwischen den beiden Projekten hat dieser Datums-Wechsel 2025 keinen Einfluss.

ELTERNRAT

Ein gutes Dutzend Interessierte haben sich im letzten Herbst im neu gebildeten Elternrat zusammengefunden. Dieser ist zwar noch ein Pilotprojekt, hat aber in der Zwischenzeit zusammen mit den Co-Schulleitungen Sinn und Zweck seines Tuns definiert und unterstützt diese nun in Dingen, die nicht in unmittelbarem Zusammenhang mit dem Unterricht und dessen Organisation stehen. Wir sind zuversichtlich, dass hier eine gewinnbringende Zusammenarbeit zwischen Schule und Eltern am Entstehen ist. Auskünfte bei Carlo Pirola, pirola@fuchsgroup.ch

FUNDKISTE

Eine im ersten Stock des Zelglischulhauses platzierte Plastikbox nimmt auf, was sich unterm Jahr an gefundenen Kleidern so ansammelt. Ihr Inhalt nimmt leider kaum je ab, im Gegenteil. Für eine Überprüfung auch von Ihrer Seite sind wir dankbar. Die Fundgegenstände werden in den Sommerferien zur Wiederverwertung für einen guten Zweck weitergegeben.

LUNCH ROOM

Der im Winter im Untergeschoss unseres Gebäudes eingerichtete Mittagsraum bleibt fester Bestandteil unserer Planung. Er ist noch etwas karg gestaltet und die Betreuung wird nochmals überdacht, steht aber von 11:45 bis 13:30 weiterhin zur Verfügung.

ROLL-BACK

Nach dem grossen Roll-Out von Geräten im letzten Sommer kommt nun der Roll-back: nicht nur die Abschlussklassen geben ihre Laptops ab, sondern auch Schülerinnen und Schüler der ersten und zweiten Bez – zwecks Wartung und Reinigung.

DIE ANDERE SICHT DER DINGE

Wir befragen ab jetzt jeweils gegen Ende des Schuljahrs die Eltern bzw. die Schülerinnen und Schüler des 8. Schuljahrs (2. Bez) mittels einer Onlineumfrage zu den stets gleichen Themen. Erstmals in diesem Juni. Wir danken Ihnen an dieser Stelle bereits im Voraus für Ihre Beteiligung.

GRUPPENANGEBOTE SCHULPSYCHOLOGISCHER DIENST

Der SPD Aarau bietet regelmässig auch Gruppenangebote, die für einzelne unserer Schülerinnen und Schüler von Bedeutung sein könnte. ➔ [Flyer Elterngruppe 24](#) ➔ [Gruppentraining Jugendliche 2024](#)

SAVE THE DATE! ➔ [Terminliste Schuljahr 2024/25 auf unserer Webseite](#)



Schuljahr 2024/25 — Allgemeines und personelle Veränderungen

Die Bezirksschule Aarau zählt auch ab August 2024 weiterhin gut 500 Schülerinnen und Schüler, organisiert in 24 Abteilungen, wie bisher je 8 pro Schuljahr

Sie werden von gut 50 Lehrpersonen unterrichtet, deren durchschnittliches Pensum über 70% beträgt.

Das Team erfährt einige Veränderungen: wir müssen uns verabschieden von Peter Roschi (Pensionierung), Jonas Leuenberger (Auslandaufenthalt) sowie Silvia Erne und Carolina Sabatella (neue Herausforderungen). Wir wünschen Ihnen auch an dieser Stelle für die Zukunft nur das Beste.

Neu an der Bez Aarau sind:

- Ina Abel (Basel; Deutsch/Englisch sowie Co-Klassenführung 2h)
- Jessica Varadi (Gipf-Oberfrick; RZG, ERG, Musik sowie Co-Klassenführung 2h)
- Sabrina Brogle (Erlinsbach/Münchwilen; TTG Abschlussklassen)
- Nadja Künzli (Suhr; TTG, BiG sowie Co-Klassenführung 1b)

Léa Kolb (Gränichen; TTG plus neu Mathematik sowie Co-Klassenführung 1b) war bisher schon für die Bez Aarau tätig.

Aufgrund von Bereinigungen und Rochaden kommt es bei einigen Klassen und Fächern zu weiteren Wechseln:

<i>Klasse</i>	<i>Fach</i>	<i>Neue Lehrperson</i>
2a	Englisch Musik	Ina Abel Jessica Varadi
2c	Deutsch	Edith Schaub
2f	RZG	Jessica Varadi
2h	Deutsch RZG	Ina Abel André Gloor
3a / 3b	RZG	Sylvia Jasseng° / Simon Kalberer
3b	NUT	Jett Walther
3f	Mathematik	André Gloor

Darüber hinaus kommt es auch in den Fächern Wirtschaft, Arbeit, Haushalt (WAH) sowie Technisch-Textiles Gestalten (TTG) zu einigen Veränderungen.

° korrigiert 13.06.24, 16:00

Aarau, 13. Juni 2024